

2012.10.20実施ゴミ調査キャンペーン・データカード(館山沖ノ島)

NPO法人 たてやま・海辺の鑑定団

破片 / かけら類			
硬質プラスチック破片	838	発泡スチロール破片(1cm ² 以上)	196
プラスチックシートや袋の破片	1253	ガラスや陶器の破片	488
発泡スチロール破片(1cm ² 未満)	193	紙片	77
		金属破片	63
陸(日常生活・産業・医療・物流など)			
タバコのフィルター・吸殻	219	漂白剤・洗剤ボトル	2
タバコのパッケージ・包装	26	スプレー缶・カセットボンベ	3
葉巻の吸い口	6	生活雑貨	41
使い捨てライター	38	おもちゃ	10
飲料用プラボトル	73	風船	6
飲料用ガラス瓶	82	花火	10
飲料缶	65	衣服類	26
ふた・キャップ	269	靴・サンダル	7
プラタブ	40	家電製品・家具	0
6パックホルダー	2	電池(バッテリー含む)	3
食器(割り箸含む)	34	自転車・ばいく	0
ストロー・マドラー	72	タイヤ	3
食品の包装・容器	201	自動車・部品(バッテリー以外)	0
袋類・プラスチック(農業用以外)	106	潤滑油缶・ボトル	0
袋類・紙(農業用以外)	12	包装容器箱	3
農薬・肥料袋	1	物流用パレット	0
シート類(レジャー用)	3	荷造り用ストラップバンド	14
苗木ポット	13	ドラム缶	0
薬きょう(猟銃の弾丸の殻)	0	くぎ・針金	19
レジンパレット	6	建築資材(くぎ・針金以外)	7
注射器	3	コンドーム	0
注射器以外の医療ゴミ	4	たんぽんのアブリケータ	0
		紙おむつ	1
海・河川・湖沼(水産・釣・海上投棄など)			
釣り糸	28	魚箱・トロ箱	0
ロープ・ヒモ	157	釣えさ袋・容器	2
魚網	6	電球・蛍光灯(家庭用含む)	2
発泡スチロール製フロート	12	ルアー・蛍光棒(ケミホタル)	4
ウキ・フロート・ブイ	12	カキ養殖パイプ	0
かご漁具	0	廃油ボール	1
上記以外で地域で問題とされるもの			
ゴミによる野生動物の死骸	0		
海外からの漂着物	0		
感想			
<p>今回の沖ノ島での海岸清掃とゴミ調査は、生活協同組合パルシステム千葉主催の「沖ノ島クリーン作戦」と、NPO たてやま・海辺の鑑定団が例年実施している「国際海岸クリーンアップ」を連携して行い、生協組合員を含む多く参加者がありました。エリアも少し広げ、収集・調査総量も増えました。参加者の感想の多くは、人に由来するゴミの多さを実感した内容でした。</p> <p>今後も継続いたします。</p>			
回収ゴミ総量			
78袋 約100kg			

参加者の声

- ・来年も頑張ります。
- ・小さいガラスのゴミが多数有り危険だと思った。
- ・釘やねじなど、子供に危険なものも結構落ちていておどろきました。ありがとうございました。
- ・たくさんの人工ゴミが落ちていてびっくりしました。参加者の皆さんとゴミが拾えてよかったです。
- ・いつも見なれている海・海岸、よく見ればたくさんのゴミがあることにおどろきました。
- ・細かいビニールがたくさんあって拾うのが大変でした。キレイになってよかったです。
- ・プラスチック破片がたくさんあった。まだ手や指が切れそうなガラスの破片もあり、危険だと感じた。素足で安心して遊んだり、歩いたりできる砂浜にしたい。
- ・友人と初参加です。
- ・タバコのフィルターは残ってゴミとしてありますが、吸う葉っぱのところは、海へと溶け出して有害物質になっているので注意してほしい。プラスチックゴミも小さい破片が多くびっくりしてしまいました。人が楽する分自然への負担がすごく多い事を肝に銘じて生活してほしい。
- ・今回初めて参加しました。細かいプラスチックの破片がたくさん落ちているのだなと思いました。少しずつの積み重ねできれいになると良いなと感じました。
- ・以外にゴミが多かった。釣り用のゴミが多かった。
- ・夏遊びに来たとき、たくさんの方がいたのに意外とゴミが少なかったです。楽しく活動が出来ました。
- ・ガラスの意破片が多く危険を感じました。
- ・ガラスが多かったです。奥の方だったのであまり目立ったゴミは無かったです。あっという間でした！お疲れ様です。
- ・沖ノ島にはプライベートでよくきます。釣りをしながら、ゴミを拾うこともあります。今日改めてゴミ拾いをやってみて、ゴミの多さ量にびっくりしました。これらもゴミ拾いをして海をきれいにしていきたいと思います。
- ・何故主催者の方はゴミ拾いしないのですか？小さい子もいるので話は簡単にした方が良いと思います。
- ・潮が高くなったなと感じる
- ・食品は容器破片が多い。自然を見るだけでなく体験し感じてもらえば捨てなくなるかな。
- ・プラスチック商品自体を減らしていく必要があると思う。